
審議会等の会議の概要の記録 

会 議 の 名 称 令和 6年度 第 1回 健康づくり推進協議会 

開 催 日 時  令和 6年 8月 5日 午後 7時 

開 催 場 所 甲州市役所本庁舎 2階 第 1会議室 

議 題 

（１）第２次健康増進計画・第３次食育推進計画の概要について 

（２）令和５年度事業報告ならび令和 6年度事業計画について 

（３）各団体・組織での取り組みについて 

（４）「健幸ポイントこうしゅう」事業について 

（５）その他 

出 席 委 員 

櫻井希彦委員、岩瀬輝彦委員、近藤永委員、高木陽一委員、宮原健一委員、

瀧澤康雄委員、山下宏委員、荻原雄司委員、桐原五十鈴委員、岡二成委員、

中村文雄委員、澤田正志委員、網野澄子委員、三枝敏明委員、荻原五十鈴委

員、山崎美恵委員、佐藤なおみ委員、渡邊香代子委員、田邉勝人委員 

 

会議の公開又は
非公開の区分 公開 

会議を一部公開
又は非公開とし
た場合の理由 

 

傍 聴 人 の 数           0 人 

審 議 概 要 

 

別紙のとおり 

事務局に係る事
項 

※ 事務局の課・担当名、連絡先、出席人数等 

健康増進課 健康企画・地域医療担当 32-5014 出席人数 8人 

その他 ※ 上記以外で審議会等が必要と認める事項 

  



令和６年度第１回 甲州市健康づくり推進協議会 議事録 

実施日時  令和６年８月５日（月）  開始 19：00 終了２０：００ 

〇委嘱式 

代表者のみの交付都市、代表受領を行う 

市長あいさつ 

〇第１回健康づくり推進協議会  

1. 開会のことば  

2. 職員紹介  

3. 委員の自己紹介 出席した各委員が自己紹介を行う 

4. 会長及び副会長の選出 

・委員より立候補がなかったため、事務局案を提案。 

 会長  瀧澤 康雄 委員     

 副会長 桐原 五十鈴 委員 

・全会一致で承認 

5. 役員就任のあいさつ  瀧澤会長、 桐原副会長より挨拶 

6. 議事  

〇傍聴について 

  

 

会議に公開について、承認を受ける。 

議事   議長：瀧澤会長 

（１）第２次健康増進計画・第３次食育推進計画の概要について・・【資料１-1、1-2】 

（２）令和５年度事業報告ならび令和 6 年度事業計画について ・・【資料２】                           



（議事(１)(２)について資料に基づき事務局より説明） 

特に質疑なし 

 

（３）各団体・組織での取り組みについて・・【資料３-1、3-2】 

（議事(３)について資料に基づき事務局より説明） 

・特に質疑なし 

・議長より、各団体に持ち帰り、説明し、健康づくり推進協議会として協力できることがあれば、事務局等に相談し

てもらうこととなる。 

（４）「健幸ポイントこうしゅう」事業について・・【資料４-1、4-2】 

（議事(4)について資料に基づき事務局より説明） 

（〇事務局の追加説明） 

・健幸ポイントこうしゅう事業は健康づくり推進協議会の大事業ということでご協力をぜひお願いしたい旨を伝え

る。 

【意見、質疑応答】 

〇昨年度参加したが、応募しただけで終わってしまった。今年の目標は 100 ポイント貯めたい。 

 

〇勝沼健康福祉センターのトレーニングルームを利用することで 10 ポイント獲得できるが、その都度、１０ポ

イントもらえるか。 

【事務局】1 回につき 1０ポイント貯まる。なお、すぐにポイントが貯まるが、ルールとして、２種類以上のチャレ

ンジを行う必要がある。このチャレンジのほかに、健診などを受けていただくことで条件を達成で

きます。 

 

〇県の事業など、市外で行われる健康にかかるイベントに参加する場合は、対象となりますか。 



【事務局】現状については、甲州市内で行われるイベントが対象となります。 

 

〇毎週チャレンジの追加について、無理なく達成できることを伝えていただきたい。甲州市内で行うイベント

だけでなく、県内の比較的参加者が多いイベントを対象にしたらどうだろうか。一方で、市民かどうかを確

認するのは事務手続き上困難でしょうか。また甲州市の地域作り、あるいは地域の健康づくりが目的の部

分もある事業でしょうか。 

【事務局】細かい説明については冊子や HP をご覧ください。参加者にはハンコを押す必要があり、健康増

進課で出向くことが困難な場合、イベント事務局などの負担は必要となります。貴重な意見いただ

きましたので、より市民の健康増進のためにはいろんなイベントを対象になることが望ましいと思い

ますので今年度以降検討していきたいと思います。 

 

〇健康診断コースは、人間ドックも対象となりますか。 

【事務局】対象となります。 

 

【事務局】商工会に協力をいただき、バランスメニューや野菜たっぷりメニューなどの提供をいただいている

店舗があり、それらのメニューを食べていただくことでポイントが貯まるものもあります。 

 

〇参加者は増えているが、ポイント達成になる人は少ないのが課題である。 



 

〇ポイント達成した場合の利用券について、各お店を利用して利用券を使った後の支払いを早めにお願い

したい。 

【事務局】現在、利用券の支払いについては期間を設けてまとめて請求をしていただいております。今後は、

随時請求をいただき、支払いができるよう今後各協賛店の方に案内をしたい。 

７.その他 

連絡事項 

〇総合健診の実施について、説明。 

５月に希望調査票を全戸配布しており、また CATV を用いて啓発している。（会

議時に番組内容を鑑賞） 

〇次回の会議について 

 来年の２月後の開催を予定 

５．閉会 桐原副会長より閉会のことば 

 

 


